



UsalTV, la televisión que conquista internet y el móvil

En octubre del año pasado, la Universidad de Salamanca lanzó la primera televisión por internet de la Comunidad con el objetivo de promocionarse y difundir el español.

El proyecto, vinculado al Campus de Excelencia, ha tenido más de 50.000 visitas, que han visitado más de 200.000 páginas, desde España pero también desde Alemania, Francia, Portugal, casi toda Latinoamérica e incluso Asia. Además, cuenta con más de mil seguidores en Facebook, donde desembarcó a principios de año.

La programación de UsalTV cuenta con un informativo, un programa de entrevistas a alumnos o profesores de actualidad, otro programa de repaso sobre la propia Universidad y uno de noticias vinculadas a Iberoamérica.

La programación se emite en bucle y se va incrementando todos los días. Además, el objetivo es «contar con un canal hermano sobre el Español, que será de enseñanza y difusión. Los contenidos de enseñanza los están diseñando los catedráticos y por eso nos estamos



Estudio de UsalTV. / CARRASCAL

centrando en la difusión», indica su coordinador, Ángel Lozano.

Lo hace a través de internet emitiendo en HD pero con «una alta calidad estética e informativa porque tenemos un grupo de profesionales de la Comunicación, de Bellas Artes y de Informática, trabajando en el proyecto», recuerda Ángel Lozano.

La calidad de sus emisiones le han permitido firmar acuerdos con la Asociación de Televisiones Iberoamericanas, TVCyL, la UNED y el Instituto Cervantes, para intercambiar programas.

«El objetivo no es imitar a los medios de comunicación. Nuestro trabajo es hacer productos vinculados a la investigación, de promoción de la Universidad, de sus actos. Queremos dar calidad y nuestra ventaja es que contamos con una mediateca en la web, en la que se puede consultar todos los programas desde el principio», explica Ángel Lozano.

Algunos de sus programas cuentan con un intérprete del lenguaje de signos para que sean accesibles a más personas, puesto que la integración también es una de las premisas de este nuevo medio audiovisual salmantino. / J. M. BLANCO